

IMPULSO A LA DIGITALIZACIÓN



El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet, y el embajador de Estados Unidos, Anthony Wayne, participaron en la entrega del Programa Becas Semilla. El funcionario mexicano dijo que el país “no puede quedarse al borde de la digitalización”. Llamó a impulsar el uso de computadoras en la enseñanza, pues de lo contrario “vamos a ser analfabetas en relación a este modo de leer y escribir” ■ Foto Carlos Ramos Mamahua

LAURA POY SOLANO ■ 39

■ Venezuela y Brasil, otros blancos

EU espionó a México en energía y narco, filtró Snowden

■ *O Globo*: los “secretos comerciales” de Latinoamérica también eran objetivo

■ Maduro ratifica que su gobierno ofrece asilo al estadounidense; éste aún no contesta

■ Hizo bien en huir; lo que descubrió es un Estado secreto de acechanza: Ellsberg

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL Y AGENCIAS ■ 27 y 29

■ La empresa había enfrentado reclamos en otros comicios

Proisi causó “gran daño” en BC: órgano electoral

■ En ese estado “aún no hay nada para nadie”, asegura el *tricolor*

■ AN: ganamos más distritos y alcaldías; desplome del PRD en Veracruz

■ 2 a 4

■ Exige las “disculpas correspondientes”

Condena la OEA el bloqueo aéreo europeo a Evo Morales

■ 28

■ Van a minería, telecomunicaciones y otros
Ante Peña, la IP formaliza que invertirá 27 mil mdd

ROSA E. VARGAS Y JUAN C. MIRANDA ■ 12